

Presseinformation

Klimawandel zum Anfassen

Das Fachzentrum Klimawandel und Anpassung macht ein komplexes Thema beGreifbar und feiert sein 10-jähriges Bestehen

Wiesbaden, 19.09.2018 - Für die meisten Menschen ist der Klimawandel etwas Abstraktes, nicht Greifbares, ein im Alltag kaum wahrnehmbares Phänomen. Deshalb möchte das Fachzentrum Klimawandel und Anpassung (FZK) den Klimawandel und seine Folgen im Rahmen einer öffentlichen Jubiläumsfeier beGreifbar machen. Dabei werden keine wissenschaftlichen Vorträge gehalten, sondern es gibt Klimawandel zum Anfassen. So stehen nicht nur die Expertinnen und Experten des Fachzentrums für Fragen zur Verfügung, der Klimawandel und seine Folgen für Hessen werden auch durch eine interaktive Mitmach-Ausstellung, Improvisationstheater, Kurzfilme und Präsentationen beGreifbar gemacht. Außerdem gibt es Beiträge der hessischen Umweltministerin Priska Hinz und des HLNUG Präsidenten, Prof. Dr. Thomas Schmid. Die Veranstaltung bietet für Alt und Jung die Chance, bei Spaß und Spiel eine Menge zu lernen. Der Eintritt ist frei. Mehr Details gibt es unter <https://www.hlnug.de/?id=10077>.

Woran das FZK arbeitet

2008 gegründet als Fachzentrum Klimawandel Hessen, arbeitet das FZK seitdem daran, die Auswirkungen des Klimawandels für Hessen genauer zu analysieren und anhand von Projektionen eine mögliche zukünftige Entwicklung aufzuzeigen. In dieser Zeit hat es viele Forschungsprojekte zu den Folgen des Klimawandels und zur Klimawandelanpassung initiiert, finanziert und begleitet. Verstärkt durch fünf neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter soll das FZK seit diesem Jahr Kommunen, Wirtschaft und Bevölkerung dabei unterstützen, geeignete spezifische Anpassungsmaßnahmen zu treffen für Themen rund um die Verkehrsinfrastruktur, Energieinfrastruktur, Siedlungswasserwirtschaft, Gebäude, Gesundheit sowie Bevölkerungsschutz. Seit seinem Bestehen sorgt das FZK durch Vorträge, Workshops, Kinder-Unis, Veranstaltungen und Publikationen dafür, die Erkenntnisse zum Klimawandel und seinen Folgen so weiterzugeben, dass die Bedeutung des Themas deutlich wird und das vorhandene Fachwissen für die Praxis genutzt werden kann.

Termin

26. September 2018

14.00–20.00 Uhr

Roncallihaus Wiesbaden, Friedrichstraße 26, 65185 Wiesbaden